



Évreux, le 13 mai 2016

SECURITE ROUTIERE Pour un week-end prolongé en toute sécurité

Le préfet communique

Depuis le début de l'année, on déplore, sur les routes de l'Eure, 14 tués, 99 accidents et 131 blessés (chiffres provisoires arrêtés au 13 mai 2016).

Aussi, à la veille du week-end prolongé de la Pentecôte, qui s'accompagne traditionnellement de nombreux déplacements, **j'appelle à nouveau l'ensemble des usagers de la route à la plus grande prudence ainsi qu'au strict respect** du code de la route ; **L'amélioration des comportements routiers permettra d'obtenir des résultats** encourageants, qui pourront s'inscrire dans la durée et s'amplifier.

La sécurité routière est une priorité pour les services de l'État mais rien ne sera durablement acquis si les conducteurs ne se convainquent pas des dangers de la route et n'adoptent pas, dans leurs habitudes, au volant, les recommandations qui sont régulièrement rappelées et dont le but est de préserver leur intégrité physique et celle des autres usagers de la route.

Ainsi, durant ce week-end de la Pentecôte, les forces de l'ordre seront massivement mobilisées sur les routes du département, pour la sécurité de tous les usagers.

**SÉCURITÉ ROUTIÈRE
TOUS RESPONSABLES**

René BIDAL

Contact presse :

Service départemental de la communication interministérielle : 02.32.78.27.33 / 27.35